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《慈幼傳教策勵通訊》 
 

一份「傳教部門」為慈幼會會士團體，以及參與慈幼使命朋友們的刋物 
 

 

我們的訊息就是基督！ 
慈幼會 Alfred Maravilla 神父（總部傳教議員） 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

聖誕節將我們引進基督宗教信仰的核心。但是，如果不再提及基督的誕生，那就不再是聖誕節了。確實，沒

有耶穌基督就沒有聖誕節！ 

我們經常被邀請在許多地方，開創慈幼事業，因為他們感謝我們為貧窮
和被遺棄青少年所做的職務，例如：我們中心的技術培訓，或者幫助難
民、被邊緣化的青少年和流離失所者所開展的社會工作。這是很大的祝
福。但是，這也可能成為一種危機。我們的慈幼會會士可能要冒著危險，
將太多精力專注於促進人類進步和發展窮人和被邊緣化人士的工作，以
至最終削弱我們作為福傳者的角色，而只是更加成為社會工作者或社會
服務提供者。如果發生這種情況，不久就會消磨我們行善的意願，我們
再不會感受到傳福音的喜樂。沒有基督就沒有傳教使命！實際上，「如
果不宣佈納匝肋耶穌、天主的名字、教訓、生活、許諾、天國及奧跡，
則不是真正的宣傳福音。」（聖保祿六世《在新世界傳福音》22）！ 

當然，「沒有一個基督信徒，沒有一個教會機構能夠逃避此一崇高責任：向萬民宣講基督。」（《救主的使
命》3）。但是，在某些情況或環境下，我們甚至不能提及耶穌的名字，也不能顯示基督宗教的標誌。在這
些情況下，雖然談及耶穌是不明智的，但我們不應該失去內在的渴望和意向，要為主耶穌作見證。面臨的挑
戰，是如何以這樣的方式生活，使我們的生活見證能夠成為工具，激發使人發現耶穌的興趣。確實，「基督
徒的開始，不是做一個倫理的決定、或者一個偉大的觀點，而是與一個事件的相遇，是與一位的相遇，這會
使生命有一個新的起點，因而有一個決定性的指引。」（本篤十六世《天主是愛》1）。 

今天要活現鮑思高神父的傳教精神，意味著每天要更新與耶穌基督的緊密接觸，這樣我們就不會宣揚自己，

而是成為可信的見證者，承載著我們的信息：我們的主耶穌基督！ 
 

 

 

 

 

反思與分享問題 

我關心孕育自己對耶穌的信仰嗎？ 

我作為基督徒或獻身者的生活見證是可信的嗎？ 
 
 

以下是那些為了青年人和教會的利益而甘願被派遣的慈幼會會士；他們是修會歷史上的第 151 批

被派遣的傳教士。讓我們以祈禱陪伴他們。 

 
 目的地 姓名和會省 目的地 姓名和會省  

 AET S. Didier AMINI (AFC) MEG S. Patris CELANG (INA) 

AET S. Josip Ivan SOLDO (CRO) MEM - MIXES P. Ricardo Abel ESCOBAR (ARN) 

ANT P. Hervé Mwenze KAPUTA (AFC) Samoa L. Giuse Truong Ngoc LE (VIE) 

ARN S. Johannes MASUMBUKO (AFC) Samoa S. Léon AKUMA (ACC) 

ARN S. Emmanuel Mbwisha MUSA (AFC) Samoa L. Hernán MORA BARBECHO (ECU) 

CIN S. Dieudonné MULONGOY (AFC) Sudan Del. P. Jean Boutros KARAM (ICC) 

CIN L. Phero Han Quang NGUYEN (VIE) SUO P. Peter Ping-Fai PONG (CIN) 

CIN S. Giuse Van Tien TRAN (VIE) PGS P. Ferdinandus Ola AMANG (INA) 

COB S. Zacharie Aimable MVUYEKURE (AFC) PGS S. Joël Komian ATTISSO (AFO) 

COB S. Monsing Moses PHANGCHO (ING) PGS S. Mário Alberto PEDRO (ANG) 

GIA S. Fidèle MANDEMBA (AFC) POR S. Erik Anselme MAWANGA (ACC) 

GIA L. Giuse Thanh Quang NGUYEN (VIE) POR S. Antonio Francisco CELSO (ANG) 
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一名捷克義工在厄瓜多爾叢林會有何感覺？ 

 
Renata，冠狀病毒如何影響你在厄瓜多爾叢林的工作和計劃？ 

冠狀病毒很大地改變了我在厄瓜多爾的義工服務。學生們回家了，所以
我所在的學校和寄宿部沒有年輕人。有人可能會認為這是浪費時間，沒
有必要繼續留在這裡，因為我再也沒有最重要的事情了。但這是錯誤的。
由於冠狀病毒，一切都被破壞了，但這也是天主的計劃。祂是這樣計劃
的。在此期間，我能夠更好地了解慈幼會會士團體，並與慈幼會會士更
加接近。我也有機會探訪原住民團體，從而了解傳教士的工作。我學會
了很多。 
這一年來你最開心的是什麼？ 
相比我生命中其他年份，這一年非常特別。我經歷了一些非常困難的時
期，但美好的時刻卻數之不盡。我領受的恩典太多了，無法羅列。天主
一直與我同在，在我所做的任何事情中，我都能感受到祂的親近與同在。
我遇到許多美麗人士，現在他們在我心中和祈禱中已佔有一席位。 我還
學到了很多關於價值觀的知識。國際義工服務的經驗是不可忘掉的。我 

非常感謝天主使我能夠做到這一點，並且祂在任何事情上都陪伴著我。 

你和慈幼會會士一起獲得了甚麼經驗？你會告訴他們什麼？ 

我住在亞馬遜雨林裡一個非常好的慈幼會會士團體。我感到自己被接納，並成為團體的一份子；我

認為，這在所有慈幼會會院中是非常重要的。我親愛的 Wasak'entsa 家庭，非常感謝你們所做的一

切！與你們一起我感到很自在，我感恩能夠一直與你們一起生活。感謝你們接納我，並與你們保持

密切關係！我會永遠記掛著你們！ 
 
 
 
 
 
 
 

Renata SCHMIDTOVÁ 
24 歲，來自 Brno 捷克共和國 

被 SADBA 慈幼協會培育和派遣 

在厄瓜多爾Wasak’entsa做了一年

義工服務 
 
 
 

慈幼傳教士聖德的見證 

慈幼會 Pierluigi Cameroni 神父－聖人列品個案負責人 

亞蒂里‧約旦尼（1913-1972 年），是巴西慈幼協進會會員和傳教士。他以基

督徒的身分經歷了生命的不同季節：在法西斯主義時期，他在慶禮院的公教

行動中追尋自由；在戰爭和戰後時期，當政治和政黨經歷著敵對和衝突的氣

氛時，他創建了善良軍旅；在抗爭期間，當老人們沮喪地拋棄自己的土地而

年輕人就掌握土地時，他支持 Mato Grosso 行動，這是他的兒子們引進家庭的。

他與未婚妻－後來成了他妻子的Noemi分享了這一切，Noemi則通過充滿熱誠

的 Attilio 投入了她的一生：「親愛的 Noah，願上主幫助我們成為好人，不僅

是一個有禮貌的人，卻要成為活在世上，但不屬於世界的，努力抗潮而行。
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為慈幼會會士的聖德， 
以及慈幼家庭成員 

 

 
 

         慈幼傳教祈禱意向 

 

 

 

 

 

 

願我們每個人都可以與耶穌基督建立個人關係， 

並得到天主話語和祈禱生活的滋養。 
 

 
 

 

 
 

 

聖若望鮑思高使徒成果的秘密，在於他深度的內修生活。讓我們
祈禱，願慈幼家庭每一個使徒，都會照顧他/她自己的內修生活。 


